
「みんな仲良く」岩見沢RC会長方針:

今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

北海道経済連合会名誉会長 真弓明彦 氏

美唄RC 大坪誠治 会員・川上譲治 会員・円子保 会員　　　　　　
栗沢RC 中村良臣 会員・栗山RC 山田稔 会員

北澤・菊谷・菅野・峯・山田・大塚・小熊

 １/25 第2回70周年記念事業部会（2/1）山口・菊谷

赤山・西方・宮田

第3353回例会プログラム 令和６年２月15日 第3352回（２月８日）例会記録

次回予告（２月22日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

・上期決算報告　　　　  菅野　聖人 会計
・70周年実行委員会経過報告
　　　　　　　　　　　 武蔵　輝彦 実行委員長

 炉辺談話(夜間例会)
　　ホテルサンプラザ  午後6時　点鐘

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶ 改めまして、本日は大変忙しい中、岩見沢の地へ北海

道経済連合会名誉会長の真弓明彦様にお越しいただ
き、誠にありがとうございます。また、本日の例会には
ビジターが５名と、こんなにも多くのご参加を戴いたこ
とに重ねて感謝申し上げます。

　 そして、職業奉仕委員会の皆様、この度は滅多にお話
を聞くことが出来ない真弓様を例会にお呼びすること
は、大変なご尽力をされたことと思います。皆さま、大
変貴重な卓話です。しっかり心に刻みましょう。

 会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに、第８回定例理事役員会の議事録を入れさ

せていただきました。
❷ 本日の回覧物は、2024-25年度版ロータリー手帳購入

申込書と第3グループI.M（インターシティ.ミーティング）
の出欠表です。3月16日(土)13:30 ～ 17:30江別市民
会館にて開催されますので、是非とも、多くの会員のご
参加をお願い申し上げます。尚、今年も懇親会の開催
はございません。

　 現地集合となりますが、乗り合い希望の会員は、合わ
せて出欠表に記入お願いします。

❸ 今月のロータリーレートは、１ドル147円です。
 幹事報告は以上です。

出席数 メークアップ例会日

２/８
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%
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　ゲスト卓話

    「課題解決先進地域」の
            フロントランナーを目指して
                         北海道経済連合会名誉会長
                                 真　弓　明　彦 様 
　北海道経済連合会名誉会長・真弓明彦氏の卓
話です。
　真弓氏は、北海道電力株式会社岩見沢支店長
時代に岩見沢ロータリークラブの会員として在籍さ
れ、当クラブとも深い関係があり、北海道電力株
式会社取締役社長・取締役会長、北海道経済連
合会会長を務め現職にある、北海道経済の重鎮と
して活躍されている経済人です。
　その卓話内容も、北海道全体の現状の問題点と
将来に何が必要なのか、どのようなアクションを起
こし、政策提言するかなど深い内容の卓話でした。
　会員一同、真剣に卓話を拝聴し北海道の未来を
真剣に考える例会プログラムとなりました。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・次年度理事会の案内               （徳重次年度幹事）

100%出席テーブル--------------------------------------------------------------------------------------------

1番テーブル

4番テーブル

5番テーブル

8番テーブル

10番テーブル
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会員にフォーカス--------------------------------------------------------------------------------------------
誕生日を紹介する青木親睦活動委員

ニコニコBOX　片桐会員

誕生日を紹介する青木親睦活動委員

出席報告　小池出席委員長

--------------------------------------------------------------------------------------------
　R６.2.8
計56,000

累計1,586,000円
○栗沢 RC 中村　会員 

真弓さん、岩見沢支店長の頃はお世話になりま
した。そして一番大変な時期の北電社長お疲れ
様でした。テレビの中で頭を下げてる姿は一生
忘れません。

○江本　会長 
真弓様、本日はよろしくお願いします。

　山岡　会長エレクト 
北海道経済連合会名誉会長 真弓様、本日の卓
話よろしくお願いします。

　内田　副会長 
真弓様、本日は卓話よろしくお願いします。

　大西　幹事
○青木委員長、宮田委員長、委員会の皆様、例

会の設えご尽力されたことと思います。感謝し
ております。

○真弓様、本日は大変お忙しい中、お越しいた
だきありがとうございます。卓話楽しみにして
おります。

○栗沢 RC 中村先輩！今年も安全運転に努めます。

○大屋　会員 
真弓さん、岩見沢 RC へようこそ！心より歓迎申
し上げます。超お久しぶりですね、お顔は TV
で度々拝見しておりましたが、元気で御活躍の
様子なによりです。今日の卓話、楽しみにしてお
りました。よろしくお願い致します。

　仁志会員、小林会員、嵯峨会員、山本会員、
　仲屋会員、中塚会員、石田会員、武蔵会員、
　山根会員、木元会員、中村会員、上野会員、
　南原会員、石井会員、河野会員、神田会員、
　前田会員、木村会員 

真弓明彦様をお迎えして。
　三嶋　会員 

○本日、例会前に大屋 SAA より電話をいただき、
SAA のお心遣いに感謝致します。

○青木委員長、本日よろしく。
　北市　会員 

真弓さん、お久しぶりです。本日の卓話楽しみ
に聞かせていただきます。

　山崎　会員
真弓さんようこそ！真弓さんが当クラブ会員のと
き、クラブ事務所にて洞爺湖で開催された G7サ
ミットに北電社員時、覚悟をもって関わった話を
思い出しました。又、本日の卓話が楽しみです。

　中路　会員
真弓会長をお迎えして。本日、大変楽しみです。

　齋藤（■）会員 
真弓さん、お久しぶりです。本日はよろしくお願
い致します。

　赤山　会員 
○真弓さん、お久し振りでございます。卓話拝聴
させていただきます。

○妻の誕生祝いをいただきました。
　青木　会員 

○北海道経済連合会名誉会長 真弓明彦様、本
日よろしくお願い致します。

○宮田会員、ありがとうございました。
　小川　会員 

真弓元岩見沢 RC 会員、2年越しの凱旋を心待
ちにしておりました。

　浅野　会員 
○真弓さん。ようこそ。
○青木委員長、宮田副委員長、よろしくお願い
します。

○宮田　会員 
皆様と真弓様の卓話を聞ける機会を頂き感謝い
たします。

　前野　会員 
誕生祝いをいただきました。


